

**Grußworte des amtierenden
Bürgermeisters und
Landtagsabgeordneten
Hans Stefan Hintner:**



Österreich ist ein Land der Genießer. Dementsprechend viele Hotels, Restaurants und Lokale gibt es, die mit ihren Köstlichkeiten die Gäste verwöhnen. Auch in der Stadtgemeinde Mödling wird der Genuss groß geschrieben. Ob der kulturelle Genuss mit den vielen Spielstätten oder die Gaumenfreuden in den vielen Gasthäusern der Stadt, mit seiner einzigartigen Lage am Rande des Wienerwalds hat Mödling für alle Geschmäcker etwas zu bieten! Und das weiß Hermann-Josef Düppenbecker als langjähriger Mödlinger natürlich nur zu genau.

Das Buch „Verführung zum Genießen in Österreich“ ist ein toller Ratgeber für echte Geheimtipps und tolle Locations. Ganz im Stile seiner kulinarischen Reise durch die Schweiz hat Düppenbecker jetzt auch Österreich in einem Streifzug durchquert und die besten Plätze bewertet. Ich wünsche ihm mit diesem Buch alles Gute und freue mich schon auf die nächste Ausgabe seiner kulinarischen Reisen.“

Stadtgemeinde Mödling

Herr Hans Stefan Hintner, der Bürgermeister

Mobil: 0043 (0) 664 152 52 88

Pfarrgasse 9,
2340 Mödling NÖ

Telefon: 0043 (0) 2236 400-0
Telefax: 0043 (0) 2236 23 373
E-Mail: office@moedling.at

Link: www.moedling.at

Sprechzeiten: Montag von 8 bis 9 Uhr und Dienstag von 18 bis 19 Uhr.

Amtsleiter: Herr Mag. Raimund Schneider

Telefon: 0043 (0) 2236 400-0
Telefax: 0043 (0) 2236 233 73

Biografie Hans Stefan Hintner:

Hans Stefan Hintner ist ein österreichischer Journalist und Politiker (ÖVP).
Geburtsdatum: 18. Jänner 1964 (Mödling).

Seit 1998 ist er Abgeordneter zum Landtag von Niederösterreich.

Hans Stefan Hintner absolvierte die Pflichtschule und schloss die Matura an einer AHS ab. Er war von 1983 bis 1989 im ÖGB-Jugendreferat beschäftigt, war Bundesjugendsekretär der Fraktion Christlicher Gewerkschafter (FCG) und ist seit 1989 Redakteur des Österreichischen Gewerkschaftsbundes. Er war Obmann der Jungen Volkspartei (JVP) einer Teilorganisation der Österreichischen Volkspartei (ÖVP) in der Stadt und im Bezirk Mödling und hatte die Funktion des Vorsitzenden des NÖ-Jugendforums inne. 1989 wurde Hans Stefan Hintner zum Pressereferent der FCG und 1995 zum Bezirksobmann des Österreichischen Arbeitnehmerinnen- und Arbeitnehmerbund Mödling gewählt. Hans Stefan Hintner war bis 2005 Bundespressesprecher des FCG, von 1999 bis 2003 Präsident des Eishockey-Landesverbandes und wurde 2003 in den Gemeinderat von Mödling gewählt. Noch im selben Jahr übernahm er das Amt des Bürgermeisters.

2008: Großes Silbernes Ehrenzeichen für Verdienste um die Republik Österreich

2014: Silbernes Komturkreuz des Ehrenzeichens für Verdienste um das Bundesland Niederösterreich

Recherchiert von Hermann-Josef Düppenbecker, A-2340 Mödling